



No hay investigación contra Guevara, dice

# Pide Claudia esperar auditorías en Conade

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**A**nnte los cuestionamientos sobre la responsabilidad de la exatleta Ana Gabriela Guevara en las anomalías que se han encontrado dentro de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) durante el periodo que ella la dirigió, la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo pidió esperar a que concluyan las auditorías que se practican a este organismo.

La mandataria aclaró que actualmente no hay una investigación en contra de la exdirectora de la Conade y puntualizó que las indagatorias que la involucran tienen que ver con las evaluaciones que hace la Auditoría Superior de la Federación (ASF) a diversos entes públicos.

## el dato

**COMO TITULAR** de la Conade, Ana Guevara fue acusada de retener apoyos económicos a los atletas, incluso a las deportistas más sobresalientes del equipo de natación.

“No, que yo sepa no está bajo investigación. Lo que hay, como siempre, es que cuando hay un nuevo año se deciden las auditorías de los años anteriores, tanto de la ASF como, en su caso, de la Secretaría —que hoy se llama— de Anticorrupción y Buen Gobierno.

“Entonces, se hacen las auditorías. Si se encuentran observaciones, tiene tiempo la titular o los titulares de las entidades para responder a esas observaciones y después de eso todavía hay una segunda fase, digamos, de este proceso. Pero no está bajo investigación, sino sencillamente el trabajo que hace la ASF con todas las entidades del Gobierno de México o estados de la República, o municipios, que utilicen recursos federales”, dijo.

Al insistirle sobre las denuncias dadas

› **LA PRESIDENTA** señala que en caso de encontrarse alguna anomalía en el organismo, se deberán atender los requerimientos; nosotros no tenemos nada que esconder, refiere



LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum, ayer, en conferencia de prensa.

a conocer el sexenio pasado ante la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) en contra de Guevara, por presunto desvío de recursos, reiteró que se debe esperar a que concluyan las auditorías y en caso de que haya alguna anomalía, la extitular de Conade deberá atender dentro del tiempo establecido los requerimientos para su aclaración.

“A ver, vamos a esperar a ver qué dice la Auditoría Superior de las auditorías que se están haciendo en Conade y en otras áreas del Gobierno, aquí no tenemos nada que esconder. Y sobre las observaciones, la que fue titular de la Conade, tiene su tiempo para poder contestar esas observaciones. Y si ya se encuentra que hay un asunto... Porque puede ser un asunto de falta administrativa o un asunto ya que tenga que ver con desvío de recursos o algunos otros temas. Pero hay que esperar”, dijo.

En otro punto, aseguró que se cuentan

con los recursos necesarios para continuar con el apoyo a los deportistas mexicanos con miras a las próximas competencias internacionales que se avecinan.

A la fecha, la Conade tiene 399.6 millones de pesos pendientes por aclarar, de los cuales 207.9 millones corresponden a 2022, la única cuenta pública hecha hasta ahora correspondiente al periodo en el que Guevara dirigió la Comisión.

Una de las anomalías aún no subsanadas es por 67 millones 344 mil pesos a causa de la falta de acreditación en la prestación de los servicios y la adquisición de bienes pagados a 22 proveedores en cantidad, calidad, lugar y fecha para el desarrollo del evento Nacionales Conade 2022.

Además de 26 millones 419 mil de pagos irregulares realizados y los rendimientos financieros que se generen hasta su reintegración a 212 medallistas Olímpicos y paralímpicos por pagos vitalicios.